



Le premier ministre chef du gouvernement Philémon Yang, président du comité national chargé de l'organisation de la phases finales de la CAN 2019 est depuis ce jour dans la ville de Garoua pour visiter les différents chantiers devant abriter les infrastructures de la Coupe d'Afrique des Nations 2018.

En effet, Philémon Yang est allé à Garoua pour évaluer l'état d'avancement des chantiers de la CAN 2019 au Cameroun. Pour y parvenir, le chef du gouvernement visitera plusieurs infrastructures hospitalières, hôtelières et sportives de la ville.

Cette sortie du Premier Ministre intervient au moment où le Maroc annonce son soutien au Cameroun pour la réussite de l'organisation de la CAN 2019.

Rappelons que samedi dernier, le Gouverneur de la Région du Nord, Jean Abate Edi'i a réceptionné à l'aéroport international de Garoua, la pelouse devant recouvrir les aires de jeu des quatre stades d'entrainement en cours de construction par l'entreprise Prime Potomac.